
                  
 

 

ATA DE REUNIÃO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

JAÇANÃ/TREMEMBÉ 

05/09/19 

INÍCIO: 19h18 

TÉRMINO: 20h30 

Presentes: 

01 - Alexandre do Nascimento – Chefe de Gabinete Subprefeitura J/T 

02 - Aparecida Chagas da Silva – Conselheira 

03 - Auro de Moraes – UBS/Joamar 

04 - Dijair de Jesus Almeida - Munícipe 

05 - Dogivaldo Freitas - Conselheiro 

06 - Dra. Iara Maria Ferreira – Vigilância em Saúde 

07 - Henrique Q. Vieira – Munícipe 

08 - Izaac Lopes de Azevedo – Munícipe 

09 - Luiz F. P. Ferreira – Munícipe 

10 - Margarete Costa Queiroz – Munícipe 

11 - Nelson Ferreira Filho – Conselheiro 

12 - Paulo Alves Garrido Júnior – Coordenador/Conselheiro 

13 - Samuel Queiroz Fernandes Rodrigues – Munícipe 

14 - Sandro Silvério Santos – Sub-Prefeitura/JT 

 



                  
 

Aberto a reunião 19h18, passando a lista para presença. 

- Os Conselheiros em seu geral pediram desculpas a todos por problemas 

de saúde dos familiares, pois não tivemos 02 reuniões, e que foi 

conversado na reunião anterior que estaremos fazendo a cada 15 dias 

Reunião Ordinária na subprefeitura, na Av. Luiz Stamatis, nº 300 e Reunião 

Extraordinária itinerante nos locais a serem agendado previamente. 

- Foi aberta a fala para que o Sr. Sandro representante da subprefeitura 

apresentando nosso novo Chefe de Gabinete Alexandre do Nascimento o 

qual se apresentou colocando-se a disposição e abrindo as portas da 

subprefeitura a todos aqui presente. 

- O Munícipe Sr. Izaac veio com a demanda de que na Rua Lucas A Láman, 

300 CEP: 02324-060 há necessidade que aja uma pavimentação, pois 

causa grandes transtornos a todos os moradores, causando doenças 

pulmonares, pela grande quantidade de poeira.  Acompanhado pela 

Munícipe Sra. Margarete que toma conta de um irmão há 18 anos 

acamado, moradora desde 2.011 no local, confirmando a necessidade, 

sempre que necessita pede uma ambulância e a mesma nunca consegue 

chegar até sua casa. 

- Estiveram os munícipes lincando varias demandas aos Conselheiros, os 

mesmos irão fazer reunião no local para juntos com os moradores 

verificar as prioridades e encaminhar para os órgãos competentes. 

- O Munícipe Auro Moraes, está reivindicando a qual já reivindicou em 

reuniões passada, pede a este Conselho para estarem em contato com a 

SPtrans, pois na Rua Baquio Preto, ao lado da AMA JOAMAR precisa de um 

ponto de ônibus, pois causa muito transtorno por ser uma via estreita, os 

ônibus muitas vezes tem que dar ré ou paralisam tudo trazendo muito 

transtorno na rua,  por não terem o ponto de ônibus  definido. 

 

Ratificando o Sr. Auro pede urgência neste oficio. 



                  
A mais o Sr. Auro também vem agradecer, pois solicitou 

viaturas na 43ª Batalhão protocolando oficio e o mesmo 

foi atendido de pronto. 

- O Conselheiro Dogivaldo pediu a revitalização da Rua Kinoko continuação 

da Rua Antônio Quintiliano – Jd. Joana Darck. 

Agradeceu também a obra que vai ser feita na Rua Tríplice Aliança - Jd. 

Joamar, era uma demanda antiga a qual foi liberado a verba. 

Agradece também em nome do Conselho a obra na Praça Joana Darck 

entre Alameda das Roseiras e Alameda das Cerejeiras a liberação de R$ 

300.000,00 para fazer as obras fluviais. 

- O Conselheiro Paulo Garrido pedi a CET que faça um estudo na Rua 

Campistas - Vila Mazzei, os moradores reclamam que não conseguem 

entrar na Rua por haver estacionamento em ambos os lados e afunilam o 

transito, pedindo assim, que o lado da Rua Manuel Gaia, vendo de frente, 

no lado direito, tenha a placa de proibido estacionar.  

Pediu também na Rua Lugo, sendo uma rua muito estreita e se tornou 

uma passagem de grande fluxo, pois foi dado como proibido à entrada da 

Av. Sezefredo Fagundes para Av. Manoel Gaia em direção a Rua Maria 

Amália Lopes de Azevedo se tornando proibida, a Rua Lugo está sendo 

usada como alternativa deste fluxo e que ha carros que ficam 

estacionados causando transtornos e acidentes na entrada da Av. 

Sezefredo Fagundes para Rua Lugo, Paulo pedi uma sinalização de 

proibido parar e estacionar e que seja fiscalizado. 

- Sr. Auro elogiou ao Sr. Dijair de Jesus Almeida (Conselheiro Gestor da 

Habitação), por ter ido até a Aldeia Indígena Tapemirim localizada no 

subdistrito Palhereiros onde levou alimentação e roupas para a Cacique 

Laura Jecupe, distribuir aos indígenas a qual brevemente fará nova visita. 

Encerramos às 20h30. 


